
Le barbecue était trop bien. Il y avait de la musique et plein de 
monde : environ 240 personnes !
Nous avions des tickets pour manger : un sandwich, une 
salade et un dessert.
On a goûté de nouvelles choses.
Ce que j’ai aimé au barbecue, c’est quand on a écouté de la 
musique et qu’on dansait. On a joué aussi avec nos amis.

Le 20 septembre 
2024 nous avons 
organiser le 
barbecue de  
l école     


	Diapo 1

